



El Cabildo colonial

## **CATEGORÍA**

Sitios temáticos

## **RESUMEN**

El Cabildo colonial Institución al servicio de la elite criolla El Cabildo fue una de las instituciones más antiguas de la América española. Instalada desde los primeros años de la Conquista, esta corporación municipal fue un eficaz mecanismo de representación de las elites locales frente a la burocracia real.

## **TERRITORIO**

La Serena, Santiago, Concepción

## **TEMAS**

Chile colonial

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Memoria Chilena

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa